

## VISITA DE ALUMNADO DEL IES SANTA LUCIA DEL TRAMPAL A ALDEA DEL CANO

El día 18 de enero, jueves, visitarán Aldea del Cano, alumnos y alumnas del Instituto Santa Lucía del Trampal de Alcúescar, que es el centro público de referencia de la localidad para el estudio de la Educación Secundaria. Esta visita, propiciada por la dirección del IES y el Ayuntamiento de Aldea, tiene un objetivo muy importante, acerca el IES a los pueblos que lo tienen de referencia.

Recibiremos a los jóvenes estudiantes del IES Santa Lucia del Trampal para pasar con ellos una jornada de convivencia, recorrerán nuestras calles, conocerán nuestras costumbres y tradiciones, patrimonio, la historia y el futuro del pueblo.

Aldea del Cano, 16 de enero de 2024. Miguel Salazar Leo Alcalde

